



0815/Mojokerto yang sebelumnya menjabat sebagai Dandodiklatpur Rindam V/Brawijaya, sedangkan Letkol Inf M. Iqbal Pihanta Yudha, S.E. berikutnya menjabat Kapuskodalops Kodam Jaya.



Acara tersebut sekaligus menjadi momentum pelepasan Kasi Teritorial Rem 082/CPYJ Letkol Inf Loe Eustatius Paurakan yang selanjutnya menjabat sebagai Kasi Intel Korem 081/DSJ serta menerima Kasi Intel Korem 082/CPYJ Letkol Kav Hari Agus Prasetyo beserta istri sebagai warga baru Korem 082/CPYJ.

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf. Heri Rustandi dalam sambutannya mengatakan, bahwa serah terima jabatan ini merupakan bagian dari sistem pembinaan organisasi yang berkaitan dengan pembinaan personel dan pembinaan satuan, sekaligus bagian dari peningkatan kinerja organisasi, memantapkan kualitas kepemimpinan dan memperkaya pengalaman, sehingga dapat mengoptimalkan pencapaian tugas pokok.

Lebih lanjut Danrem 082/CPYJ juga menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang tulus atas pengabdian dan loyalitas kepada Letkol Inf M. Iqbal Pihanta Yudha, S.E. beserta istri, serta "selamat datang kepada Letkol Inf Rully Noriza S.I.P beserta istri sebagai Dandim 0815/Mojokerto, disertai harapan agar Dandim baru bisa segera menyesuaikan diri dengan kondisi wilayah tugasnya, serta bisa bersinergi dengan Pemerintah Daerah (Pemda) setempat," tuturnya.

Selain itu Danrem juga mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan kepada Letkol Inf Loe Eustatius Paurakan beserta istri dan selamat datang dan bergabung di Korem 082/CPYJ kepada Kasi Intel Korem 082/CPYJ Letkol Kav Hari Agus Prasetyo beserta istri.

Dalam acara serah terima tersebut juga dilaksanakan lepas sambut dari masing masing pejabat baru maupun lama serta Penyerahan Cinderamata oleh Danrem 082/CPYJ kepada personel yang pindah satuan.

Hadir dalam acara tersebut Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P., Para Dandim jajaran Korem 082/CPYJ, Para Kasi Korem 082/CPYJ, Para Dan/Ka Balak Jajaran Korem 082/CPYJ, Para Perwira Staf dan Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya Ny. Elvia Heri Rustandi dan Pengurus serta ibu Ketua Persit KCK Cabang sejawaran Korem 082/CPYJ. (Penrem CPYJ).